

令和3年度 第5回仙台市立学校事務研究会役員会

日時：令和4年2月16日(水) 14：30～

会場：各所属校 (Google Meetにより実施)

1 開 会

2 会長挨拶

オミクロン株の流行により第5回役員会をオンラインとさせていただきました。今回の流行で休校措置となりました学校の皆様には、大変なご苦労があったかと思います。本格的に年度末業務が始まる前に体調を整えていただきたい。オンラインという初の試みとなった全体研修会では総務部・研修部の皆様大変お疲れ様でした。いろいろとありましたが次回、またオンラインで開催する場合には反省点を活かし、何かを聞くというよりは、皆さんで話をして自由に意見を言える研修としてひとつのいい形となりました。今後の研修を検討していく上で参考になればと思っています。

宮城県教職員互助会定時理事会報告に吉田副会長が出席。新規事業や事業見直し等の検討あり。後日配布予定の通知で確認をお願いします。

3 協 議

(1) 全体研修会反省 (研修部)

全体研修会アンケート結果(160件)について、講話・グループワーク共に業務に役立つという評価が90%を超えました。概ね満足してもらえたと思います。研修のねらいについても「達成された」という評価が90%を超えるました。しかしナイーブな内容でもあったためもう少し配慮が必要だったのではないか、というご意見もいただきました。開催方法については初めての試みでもあったため接続テストがうまくつながらなかったり、途中で音声が聞こえにくくなるなどのトラブルも一部ありました。66%の方が「良かった」という意見でした。しかし「会場校への負担が大きすぎる」というご意見もあったため、今後同様の手法で行う際には、会場の選定など十分な事前準備が必要かと思われます。また「グループワークの時間が足りなかった」やその他の意見として、震災関係について事務研として研究をしてほしいという声もありました。その他にもいただいたご意見を参考に今後検討していきたいと思います。

しかしながら、初めての試みとなった今回のオンライン研修は企画・準備の段階からの負担がとても大きくこれがスタンダートとなっていくと、難しいのではないか。不測の事態がない限りは参考形式での開催を考える方向で検討していきたい。

また本部で講師の方とお話ししていた中であったのが、講師の方の立場からすれば今回1回だけではなく、定期的に開催していく、やらなければ忘れてしまう、数年後には事務職員も入れ替わっていき震災を経験した事務職員がいなくなってしまう、そうならないためにも今後に繋いでいくために数年に1回でもこのような場があれば少しずつでも何かしら残っていくのではないか、というようなお話をいただきました。

(2) 令和4年度事業計画 (総務部)

事務研修Ⅰが廃止になることを踏まえ事務研修Ⅱ・全体研修会は今年度と同様の日程で計画。

総会については参考型で市・区同日開催にすれば一日で終了するが昼食を挟む日程になり、コロナ禍の中で例年行っていた昼食会が開催できないため各自昼食を取るために一旦外出せざるを得ない日程になるのはどうなのか。また同日開催できないとなると、市総会を終えてから区総会

を開催することになるのであまり市総会が遅いと区総会の日程選考に苦慮する可能性がある。

例年使用している戦災復興記念館が改修中で使用できず、同日開催は4年度については見送り。

4月に参集型の総会は現在のコロナの状況を考えると難しいのではないか。

令和4年度より総会要項は外注せず、PDFにしてデータ配布。名簿は総会要項に含めず、後日配布。

今回の役員会では参集型の総会はしないということのみ決定し、開催方法をどのようにするかについて次回の役員会で再度検討。

（3）勤続表彰について

令和2年度・3年度総会が紙面となり、区総会も参集出来ていない状態のこともあり表彰が先送りになっている。

令和4年度に3年分まとめて表彰予定。

（4）その他

4 報 告

①各地区報告

青葉地区

特になし

泉地区

- ・1月24日(月) 第4回役員会開催
- ・2月下旬 第2回定例研修会(資料配信で実施)
- ・3月10日(木) 第5回役員会(予定)

太白地区

太白地区

- ・3月10日(木) 第4回役員会 富沢市民センター
(現時点では参集型で開催予定)

若宮地区

- ・1月26日 役員会 宮城野区中央市民センターにて
- ・2月15日 全体研修会予定を中止
- ・3月15日 役員会・役員選考委員会
(3月に入った段階で参集するか、オンラインにするかを検討。)

②各部報告

総務部

特になし

広報部

特になし

研修部

特になし

調査研究部

特になし

情報化推進部

就学援助費マニュアル改訂、ご活用下さい。

会計

- ・役員会旅費について近日中に C4th で連絡予定

5 その他

次回役員会 3月9日(水)

予算戻入・旅費支給もあることから参考集型で提案

来年度の会費集金方法について、地区に負担をかけるが地区で会費を集めていただく方向で検討中。

6 閉会（副会長）

コロナもなかなか落ち着かず、学校のほうも大変かと思います。役員会も参考集ができず、今回はオンラインとなりましたが次回こそは皆さんの顔を見ながら会ができる事を期待しております。